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Zitat von docfred 

Tja, das mit den hohen Summen ist halt so eine Sache, wenn man an
denkmalgeschützten Bauten und Ensembles herumoperieren muss und nicht einfach
abreißen und neu bauen kann. Weißt ja, Standort, Bauform, Konstruktion,
Gesamterscheinung... dazu das Problem, dass man nicht einfach noch tiefer buddeln
konnte und noch mehr Plätze wohl alles noch teurer und das Stadion noch leerer
gemacht hätte ... und eine Anbindung mit S-Bahn, Tram, U-Bahn, Parkhäusern und
Autobahn in der Nähe stampft man woanders auch nicht mal so einfach aus fern
Boden.

Rostock, Duisburg, Dresden? Waren dir 0815-Bauten von der Stange für 17.000, 30.000
und 32.000 Zuschauer nicht immer zu klein für den großen FCN? Bin mir sicher, einen
Umbau für 30.000 Zuschauer hätten wir mit der Stadt auch hinbekommen.

Oder hast deine eigenen Ansprüche schon wieder vergessen, weil dein Geist sich in
deiner großen Welt verirrt? 

PS: die Stadt wartet vermutlich immer noch auf die revolutionäre Machbarkeitsstudie
oder einen soliden Betreiberplan oder ein Pachtkonzept. Oder wenigstens irgendeine
Idee und wenigstens 5ct EK um aus dem Stadion mehr zu machen 

Der Bote vom Club hat sich vor Jahren bestimmt einfach nur ins Wirtshaus gesetzt und
wartet da heute noch.

Alles anzeigen 

Naja... das ist jetzt schon etwas krude.

Gladach hat ja damals gezeigt wie es geht. Deren 54.000 (?) zuschauerfassendes Stadion war
damals nicht viel teurer als der Umbau hier.
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Die Stadt wollte eben ihrem Auftrag mit Spielstätte für alle dem sozialem Auftrag nachkommen
und hat das geschafft.

Andere haben sich für monetäre Aspekte entschieden und dürfen auch wieder Länderspiele
oder EM-Spiele ausrichten und werden der Stadt damit wohl mehr Umsatzbescheren als die
"Nicht-Fussball-Events" im Nürnberger Stadion im Zeitraum von 20 Jahren.

War eben ne politische Entscheidung der SPD. Ne FDP/CSU hätte da sicher die Laufbahn (aus
monetären Gründen) entsorgt.

Die Idee mit dem neuen Stadion ist auch Mist, weil die Stadt da sicher alles dagegen tun wird
eine Baugenehmigung zu erteilen.

Was soll sonst aus dem tollen Denkmal-Stadion werden? Für einmal Firmenlauf wird das Ding zu
teuer sein und leer stehen lassen ist sicher auch keine Aktion. Für Handball, Eishockey oder
Basketball ist es wohl auch nicht wirklich geeignet.

Somit wird es mMn. kein neues Stadion geben. Zumindest nicht in Nürnberger Gemarkung und
wirkliche Änderungen an der Form des Stadions wird es wohl auch erst geben, wenn der Glubb
droht im Thomas-Sommer-Park zu spielen oder außerhalb von NBG neu zu bauen....die
Wahrscheinlichkeit für die Optionen kann sich glaub ich jeder selbst ausrechnen.
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